



## Unterstützung des Beteiligungs- und Governanceprojekt Wiener Klimateam in Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ und neos stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.03.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

## Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten bekennt sich zum Beteiligungs- und Governanceprojekt "Wiener Klimateam", welches zum Ziel hat Klimaschutz und Klimaanpassung für eine lebenswerte Klimamusterstadt zu erreichen.

## Begründung

Der Klimawandel ist eine große Herausforderung für traditionell agierende, repräsentative Demokratien und Verwaltungen. Klimamaßnahmen sind oft mit politisch riskanten Entscheidungen und finanziellem Risiko verbunden, die Kompromisse verlangen, multidisziplinäre, geschäftsgruppen-übergreifende Zusammenarbeit erfordern, sowie mit Projekten und Strategien verknüpft sind, die über Wahlzyklen hinausgehen. Überdies wirkt sich der Klimawandel sehr unterschiedlich auf soziale Gruppen aus, denn sozioökonomisch schwächere Gruppen, Ältere und Kranke leiden besonders unter den Auswirkungen des Klimawandels. Ein zentrales Anliegen im Klimaschutz ist daher die soziale Gerechtigkeit.

Demokratische Innovationen können dazu beitragen, mehr Menschen in Entscheidungsprozesse zu involvieren, innovative und sozial gerechte Lösungen zu gestalten und so einen Hebel für die Umsetzung innovativer Projekte und Maßnahmen zu bilden.

In diesem Zusammenhang wurde das Projekt "Wiener Klimateam" entwickelt und mit dem 5er Team in Margareten sind die BewohnerInnen aufgerufen, sich mit sind kreativen und innovativen Lösungen für die Zukunft unseres Bezirkes einzubringen.

BRin Mag.<sup>a</sup> Elke Hanel-Torsch Klubvorsitzende

BRin Johanna Adlaoui Mayerl

BR Wolfgang Mitis

BR Mag. Klaus Mayer, MA

BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA

